



## COMMUNIQUÉ FINAL

À L'ISSUE DE LA 46<sup>E</sup> SESSION ORDINAIRE DU CONSEIL D'ADMINISTRATION

L'an deux mil vingt-deux et le quatorzième jour du mois de juillet, le Conseil d'Administration de l'Université de Dschang s'est réuni en sa 46<sup>e</sup> session ordinaire, conformément à la résolution n°06/45/CA2021 du 29 décembre 2021, à l'Institut des Beaux-Arts à Foumban sous la présidence effective du Professeur Paul Célestin NDEMBIYEMBE, Président dudit Conseil.

Le Professeur Roger TSAFACK NANFOSSO, Recteur de l'Université de Dschang, rapportait les affaires inscrites à l'ordre du jour de cette session essentiellement consacrée à l'examen de la performance et des comptes (administratif, de gestion et matières), du rapport sur l'exécution du budget 2021 et du rapport général d'activités 2021/2022 de l'institution.

Après avoir écouté le Recteur et ses collaborateurs sur les sujets en débat, le Conseil a noté une parfaite concordance entre le Compte administratif, le Compte de gestion et le Rapport sur l'exécution du budget. Ces documents affichent des recettes de FCFA 6 758 461 146 et des dépenses de FCFA 6 338 520 630 sur une prévision budgétaire de FCFA 10 529 303 020, soit des taux respectifs de 64,34% et 60,19% de réalisation. En conséquence, le Conseil a adopté le Compte administratif, le Compte de gestion et le Compte matières. De même, il a approuvé et adopté le Rapport général des activités 2021/2022.

En outre, le Conseil a adopté les résolutions et recommandations de la 50<sup>e</sup> session du Conseil de l'Université du 23 juin 2022.

Au titre des recommandations, le Conseil a préconisé l'élaboration d'une stratégie de marketing et de communication sur les innovations techniques de l'Université de Dschang et sa contribution spécifique à la poursuite de certains objectifs de développement du Cameroun, notamment de sécurité alimentaire.

Enfin, le Conseil a noté l'excellente qualité des documents présentés, des exposés faits et des échanges subséquents. Il a félicité le Recteur pour le bon fonctionnement de l'Université de Dschang au cours de l'exercice 2021 et lui a donné quitus pour sa gestion, l'exhortant à continuer dans la même dynamique de consolidation de l'image d'une université d'excellence.

Fait à Foumban, le 14 juillet 2022.

Le Président du Conseil d'Administration



Prof. Paul Célestin NDEMBIYEMBE  
Pro-Chancellor, University of Dschang



## FINAL COMMUNIQUE

FOLOWING THE 46TH SESSION OF THE AMINISTRATIVE COUNCIL

On July 14<sup>th</sup>, 2022, the Administrative Council of the University of Dschang met for its 46<sup>th</sup> ordinary session in conformity with resolution n°06/45/CA2021 of December 29<sup>th</sup>, 2021, at the Institute of Fine Arts Fouban under the effective chairmanship of Professor Paul Célestin NDEMBIYEMBE, the Council Chair.

Professor Roger TSAFACK NANFOSSO, Vice-Chancellor of the University of Dschang, was the rapporteur of items on the agenda essentially devoted to examining accounts (administrative and management accounts as well as store's accountancy), the report on the budget management for 2021 and the general report on activities for the 2021-2022 academic year.

After listening to the Vice-Chancellor and his collaborators on the topics discussed, the Council noted a perfect concordance in the administrative account, the management account and the report on budget execution. These documents show an income of FCFA 6 758 461 146 and expenditure of FCFA 6 338 520 630 on a budget forecast of FCFA 10 529 303 020, being respective rates of 64.34% and 60.19% of implementation. Consequently, the Council adopted the administrative and management accounts as well as the store's accountancy. It equally approved and adopted the general report on activities for 2021-2022 academic year.

Moreover, the Council adopted the resolutions and recommendations of the 50<sup>th</sup> session of Senate of June 23<sup>rd</sup>, 2022.

As regards recommendations, the Council suggested the development of a marketing and communication strategy on innovations from the University of Dschang and its specific contribution to the pursuit of some development objectives of Cameroon, notably food security.

Finally, the Council noted the excellent quality of documents presented, the exposés and subsequent exchanges. It congratulated the Vice-Chancellor for the smooth functioning of the University of Dschang during the 2021 financial year and acknowledged his good management, while urging him to continue in the same dynamics, for consolidating the image of a university of excellence./

Done in Fouban, on July 14<sup>th</sup>, 2022.

The Council Chair of the University of Dschang



Prof. Paul Célestin NDEMBIYEMBE  
Pro-Chancellor, University of Dschang